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	Zusammenfassung: 	Atriplex micrantha ist ein Neopyht, dessen Vorkommen in Mitteleuropa seit fast hundert Jahren belegt werden konnte. Die Verbreitung entlang baden-württembergischer Autobahnen und Bundesstraßen, der Stand ihrer weltweiten Verbreitung, ihre Habitat-Ansprüche und ihre Begleitflora wurden untersucht. Es konnten neue Merkmale identifiziert werden, die in Bestimmungsschlüssel einflossen. Die gültige Nomenklatur wurde für A. micrantha, A. aucheri, A. hortensis, A. sagittata und A. oblongifolia recherchiert und Abbildungen der Typusbelege nachgewiesen. Die Fundgeschichte der A. micrantha am Locus classicus sowie die ersten Funde in Westeuropa wurden dargestellt. Die Qualität der in der Bestimmungsliteratur veröffentlichten Abbildungen der genannten Arten wurde miteinander verglichen und diskutiert. Eine entdeckte Unterart der A. micrantha wurde neu beschrieben. Es konnte anhand den ribosomalen ITS-Gensequenzen von 14 Arten nachgewiesen werden, dass A. micrantha, A. prostrata und A. patula in Übereinstimmung mit der morphologischen Einteilung zur Sektion Teutliopsis Dumort. gehören. A. oblongifolia muss jedoch entgegen ihrer bisherigen Zuordnung zur Sektion Teutliopsis der Sekt Dichospermum Dumort. zugeordnet werden. Außerdem wurden ökophysiologische Untersuchungen (Salztoleranz, Keimung, Wasserhaushalt, Photosynthese) von Atriplex micrantha und anderen Melden durchgeführt.
Atiplex micrantha is a neophyte. Its existence in the Middle of Europe could be dokumented for nearly one century. Its spreading along the roads in Baden-Wuerttemberg and the worldwide distribution, its habitat requirements and association were investigated. New features were identified and incorporated in keys to differentiate from similar species of Atriplex. The taxonomxy of Atriplex micrantha, A. aucheri, A. hortensis, A. sagittata und A. oblongifolia was examined and pictures of specimens of the typus were added. The quality of figures of these species in some florae was compared and discussed. The historical story of the expedition when A. micrantha was discovered and its earliest findings in Western Europe is pointed out. A discovered subspecies of A. micrantha was newly described. Phylogenetic studies of 14 species based on ribosomal ITS sequences proved the membership of A. micrantha, A. prostrata and A. patula to Sect. Teutliopsis Dumort. Unlike these, A. oblongifolia belongs definitely to Sect. Dichospermum Dumort. Ecophysiological experiments (salt tolerance, water household, photosynthesis) of Atriplex micrantha and related  species were made with regard to biotic and abiotic conditions at roadsides.
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